



二小っ子運動会 大成功！

10月26日（土）、秋晴れとはいかないまでも、雨や熱中症の心配もなく、子供たちにとっては絶好のコンディションの中、令和6年度「二小っ子運動会」を開催することができました。

まず、運動会に向けて、前日には、会場準備を行いました。5・6年生の子供たちや教職員に加え、地域の方々やPTA本部役員の方々にもたくさんのご協力をいただき、短い時間で会場を整えることができました。テント8張りや区割りの杭打ちなど、子供たちや職員だけではとてもできない仕事です。子供たちのため、学校のため、この二小をバックアップする体制にはいつも感謝しかありません。

お手伝いをいただいた皆様、本当にありがとうございました。

【前日準備の様子 子供たちと一緒に…】



6年生とボランティアの方



お礼をいう2年生



5年生とボランティアの方

そして、準備万端で迎えた当日、朝早くからPTA本部役員さんが駐車場案内をして下さいました。

また、スクリーンや回覧板でお知らせをしたところ、たくさんの地域の方が子供たちの応援に来てくださり、一つ一つの種目に声援や拍手を送って下さいました。

二小っ子たちは恵まれた環境の中で、「楽しそうに」、そして「本気」で競技やダンス、そして係活動に取り組むことができました。

たくさんの人に見守られ、今年も大成功の運動会となりました。校長として、二小っ子の頑張っている姿を地域の皆様に見ていただけたことをうれしく思うと同時に子供たちの「本気」の姿に感動した一日となりました。

【運動会当日の様子】



約70名の地域の方が応援に来て下さいました



また、運動会が終了し、保護者の方に後片付けのご協力をお願いしたところ、気持ちよく協力して下さり、後片付けもあっという間に完了しました。ここにも、二小のすばらしさを感じました。

閉会式に話した「自慢の子供たち」を育てて下さっている保護者の方々にも心より感謝しております。

今後ともよろしくお願ひします。

